

LEÇONS POUR LES SŒURS

Leçon 4

La vie femelle étant la vie qui est utile à Dieu dans Son économie

Lecture biblique : Ex 1-2

- I. **Le livre de l'Exode révèle le genre de personnes que Dieu peut utiliser dans Son économie en vue de l'accomplissement de Son dessein :**¹
 - A. L'intention de Dieu, telle que nous voyons dans ce livre, est d'avoir un peuple qui bâtit une demeure sur la terre pour Lui ; ainsi, à la fin de l'Exode, le tabernacle est construit pour être la demeure de Dieu—Ex 40.17, 33-34.
 - B. De plus, pour l'accomplissement du dessein de Dieu, il existe le besoin d'une armée de se battre pour les intérêts de Dieu sur la terre ; si les enfants d'Israël devaient jouir du bon pays et accomplir le dessein de Dieu de construire un temple en tant que témoignage de Dieu sur la terre, ils devaient se battre pour délivrer le pays de la main usurpatrice de l'ennemi—Nom 1.1-4 ; 33.52-54.
 - C. Par conséquent, être utile à Dieu est lié à l'édification de Sa demeure et à la guerre pour Ses intérêts sur la terre—cf. Ep 4.11-16 ; 6.10-18.
 - D. La vie qui est utile à Dieu dans ces cas est la vie femelle :
 1. Le thème sous-jacent de l'Exode 1-2 est que Dieu a besoin d'une certaine sorte de vie à la fois pour préserver Son peuple et pour préparer un sauveur à les délivrer de l'esclavage.
 2. La préservation du peuple ainsi que la préparation du sauveur ne furent accomplies que par la vie femelle—1.15-21 ; 2.1-10.
- II. **Dieu est la tête de Christ ; Christ, sous la direction de Dieu, est la tête de chaque homme ; et l'homme, sous la direction de Christ, est la tête de la femme**—1 Co 11.3.²
- III. **L'homme, qui typifie Christ, signifie la vie indépendante**—Rm 5.14 ; Jean 5.26 ; 8.58.³
- IV. **La femme, qui typifie l'homme, signifie la vie dépendante**—1 Co 11.7-8 ; Gn 2.7-9 ; Mt 4.4 ; Jean 6.53-54, 57 ; 14.19b ; 15.4-5 ; 20.22 ; 1 Jean 5.12.⁴
- V. **L'homme doit être une vraie « femelle » qui mène une vie qui est dépendante de Dieu**—Ph 1.21a ; Ga 2.20 ; 1 Co 15.10 ; 2 Co 1.8-10 ; 3.5, 4.7 ; 12.9-10.⁵
- VI. **L'indépendance de l'homme envers Dieu est la rébellion**—Gn 2.16-17 ; 3.1-6 ; Rm 5.19a :⁶
 - A. Au moment où nous devenons indépendants, nous devenons rebelles contre Dieu—1 Jean 3.4, 6 ; Col 2.19.
 - B. Du fait que la vie mâle est indépendante et rebelle, Dieu ne peut pas l'utiliser pour l'accomplissement de Son dessein.
- VII. **Si une femme mène une vie indépendante, elle devient un véritable « mâle » :**⁷
 - A. Aujourd'hui, beaucoup de femmes sont devenues des « mâles ».
 - B. C'est la raison principale des nombreuses séparations et divorces.
- VIII. **Seule la vraie vie « femelle » est utile à Dieu**—Ex 1.15-21 ; 2.1-10 :⁸
 - A. Dans la Bible, le peuple de Dieu est comparé à une femelle :
 1. Dieu s'occupait d'Israël comme étant Son épouse—És 54.5 ; Je 2.2 ; Osée 2:19.

2. Dans le Nouveau Testament les croyants en Christ sont considérés des vierges—Mt 25.1 ; 2 Co 11.2.
 3. Dans Éphésiens 5.25, nous voyons que Christ aime l'église comme Sa contrepartie, Son épouse.
 4. Christ épousera la Nouvelle Jérusalem comme Sa mariée dans le millénium—Ap 19.7.
 5. Pour l'éternité, la Nouvelle Jérusalem sera l'épouse de Dieu—21.2-3, 9.
- B. Que nous soyons sœurs ou frères, nous devons tous être des « femelles » et vivre par la seule vie qui est utile à Dieu :¹⁰
1. Pour être des « femelles », nous devons dépendre du Seigneur—cf. Ct 6.13b ; 8.5a :
 - a. L'arbre de la vie dans Genèse 2 signifie la dépendance, et l'arbre de la connaissance signifie l'indépendance ; la vie nous rend toujours dépendants, tandis que la connaissance nous rend indépendants—v. 9.
 - b. Dieu désire que nous choisissons la vie au lieu de la connaissance ; cela signifie qu'Il veut que nous choisissons la dépendance plutôt que l'indépendance—v. 16-17 ; cf. De 30.19.
 - c. Peu importe combien de temps nous sommes avec le Seigneur, nous devons toujours dépendre de Lui pour la vie aujourd'hui ; nous ne pouvons jamais nous passer de manger, de boire, et de respirer ; avec la vie, nous en avons toujours besoin—Jean 6.57 ; 7.37 ; 20.22 ; Ap 22.1-2.¹¹
 - d. La stratégie de Dieu est de nous placer dans une position où nous devons dépendre de Lui ; c'est le genre de vie que Dieu peut utiliser pour l'accomplissement de Son dessein—2 Co 1.8-10 ; 12.9-10 ; Gn 32.1-31 ; cf. 2 Ch 20.12-27 ; Ct 6.13b ; 8.5a.
 2. Si nous avons tous une crainte saine de l'indépendance, il n'existera aucun problème dans la vie d'église :¹²
 - a. Tous les problèmes dans la vie d'église, dans la vie conjugale, et parmi les saints proviennent d'une source unique, et cette source est l'indépendance—cf. Ap 2.4.
 - b. La raison pour laquelle l'église a été détruite au cours des années au lieu d'être bâtie est que les soi-disant constructeurs ont été trop indépendants ; ils ont été des mâles au lieu des femelles—Ga 4.29 ; Ph 3.2-3 ; Co 2.18-19 ; Jude 8, 19 ; 2 P 2.10 ; 2 Tm 4.14-15 ; Tite 1.10-14 ; 3 Jean 9-10 ; Ap 2.20.¹³
 - c. Le point crucial est que ce n'est pas une question de combien nous pouvons faire, mais de combien nous dépendons du Seigneur—Jean 15.5 ; Ph 4.13.¹⁴
- C. Il est crucial que nous apprenions du Seigneur que seule la vie « femelle » Lui est utile :¹⁵
1. Non seulement les gens du monde vivent une vie indépendante, mais beaucoup de chrétiens vivent aussi une vie indépendante de Dieu ; pour cette raison, la grande majorité des chrétiens sont devenus inutiles à Dieu.¹⁶
 2. Moïse fut formé pour vivre une vie femelle—Ex 2.11-22 ; 3.1-6, 10-12 ; 4.10-12 :¹⁷
 - a. Moïse honora Dieu comme l'initiateur unique ; il fut appelé par Dieu pour monter sur la montagne où Dieu lui révéla ce qui était sur Son cœur et alors le chargea de construire le tabernacle selon le modèle montré sur la montagne—25.40.¹⁸
 - b. Si nous voulons perfectionner les autres d'une manière appropriée et bâtir l'église, nous avons besoin d'une telle vie « femelle »—1 Co 2.1-5 ; 15.10 ; 2 Co 2.10, 12-14 ; 4.7 ; Ph 3.3 ; Col 1.29.¹⁹
 3. De plus, tous les guerriers vivaient une vie femelle de dépendance à Dieu—Jos 6 ; 10.7-14 ; 11.1-9 ; cf. Ps 18.1-3, 28-50:²⁰

- a. Si vous n'avez pas appris à être une femelle, vous ne pourrez pas vous battre pour le royaume
de Dieu—Ep 6.10-18 ; Ap 19.7-8, 11, 14 ; *Cantiques* #887, strophe 1 (en anglais).
 - b. Dieu utilise seulement des guerrières femelles ; cela signifie que si vous menez une vie
mâle indépendante, vous êtes inutile en ce qui concerne la guerre spirituelle—Ct 6.10, 13.
- D. Pussions-nous tous voir que Dieu ne peut nous utiliser que si nous sommes des « femelles » dépendant de Lui en tout temps et pour toutes choses.²¹

Extraits du ministère :

LA VIE UTILE A DIEU

Le livre de l'Exode révèle le genre de personnes que Dieu peut utiliser dans Son économie en vue de l'accomplissement de Son dessein. L'intention de Dieu, telle que nous voyons dans ce livre, est d'avoir un peuple qui bâtit une demeure sur la terre pour Lui. Ainsi, à la fin de l'Exode, le tabernacle est construit pour être la demeure de Dieu. De plus, pour l'accomplissement du dessein de Dieu, il existe le besoin d'une armée de se battre pour les intérêts de Dieu sur la terre. Les enfants d'Israël sortirent de l'Égypte comme un peuple collectif, et tout de suite ils furent formés en une armée. Dès le temps de leur rédemption jusqu'à la conquête du bon pays, ils devaient soumettre les ennemis, surtout les ennemis qui avaient occupé et complètement possédé le terrain qui leur avait été promis. Si les enfants d'Israël devaient jouir du bon pays et accomplir le dessein de Dieu de construire un temple en tant que témoignage de Dieu sur la terre, ils devaient se battre pour délivrer le pays de la main usurpatrice de l'ennemi. Par conséquent, être utile à Dieu est lié à l'édification de Sa demeure et à la guerre pour Ses intérêts sur la terre.

La vie qui est utile à Dieu dans ces cas est la vie femelle. Selon le concept naturel, cependant, ce devrait être la vie mâle qui est utile à Dieu. C'est parce que les mâles sont de bons combattants, alors que les femelles sont considérées comme plus faibles.

Peu de lecteurs de l'Exode 1 et 2 ont vu le thème sous-jacent qui lie ces chapitres. Le premier chapitre montre que le peuple de Dieu était sous l'esclavage, et chapitre deux révèle comment Dieu en a préparé un pour sauver Son peuple de l'esclavage. Le thème sous-jacent est que Dieu a besoin d'une certaine sorte de vie à la fois pour préserver Son peuple et pour préparer un sauveur à les délivrer de l'esclavage. La préservation du peuple ainsi que la préparation du sauveur ne furent accomplies que par la vie femelle.

Dans la Bible, le concept d'un « mâle » est riche de sens. Il se réfère, bien sûr, à un homme, mais cela indique aussi une vie indépendante. En outre, il se réfère à Christ comme le mâle unique dans l'univers. Tous les frères mariés doivent réaliser qu'ils sont simplement maris dans l'ombre et que le vrai mari est Christ. Vu que Dieu est le mari unique, Ésaïe 54.5 dit : « Ton créateur est ton époux. » Dans l'Ancien Testament, Dieu considérait Son peuple comme Sa fiancée (Osée 2.19). Peu importe si un Israélite était un homme ou une femme, lui ou elle faisait partie de l'épouse de Dieu.

Dans la Bible, le terme « mari » désigne l'autorité de la tête et indique également une vie indépendante. Lorsque nous parlons d'un mâle dans le sens positif, nous pensons d'un mari qui est la tête et qui a une vie indépendante. Étant donné que Dieu est le mari unique dans l'univers, seul Lui est la tête et seul Lui a une vie indépendante. Il est blasphématoire de dire que Dieu a besoin de dépendre de quelqu'un ou de quelque chose. Il est également blasphématoire de prétendre que nous pouvons être indépendants de Lui.

En tant que femelles, les sœurs mariées ne devraient pas usurper l'autorité de la tête, ni vivre de façon indépendante. Au contraire, elles doivent vivre une vie de dépendance vis-à-vis de leurs maris, qui ne sont que des ombres du Seigneur en tant que le véritable mari. Bien que les frères mariés soient des maris dans l'ombre vis-à-vis de leurs femmes, ils sont en réalité des femelles par rapport au Seigneur. Par conséquent, ils ne devraient pas usurper l'autorité du Seigneur comme la Tête ni avoir une vie indépendante. Ils devraient aussi être soumis et vivre une vie de dépendance.

SEULEMENT LA VRAIE VIE « FEMELLE » ÉTANT UTILE À DIEU

Que nous soyons sœurs ou frères, nous devons tous être des « femelles » et vivre par la seule vie qui est utile à Dieu. Pour être des « femelles », nous devons dépendre du Seigneur. L'arbre de la vie dans Genèse 2 signifie la dépendance, et l'arbre de la connaissance signifie l'indépendance. La vie nous rend toujours dépendants, tandis que la connaissance nous rend toujours indépendants. Par exemple, avant d'enseigner quelque chose à un enfant, il dépend de vous à ce sujet. Mais dès qu'il apprend cette chose particulière, il devient fier et indépendant. La vie, au contraire, nous rend dépendants de Dieu. Dieu désire que nous choissions la vie au lieu de la connaissance. Cela signifie qu'Il veut que nous choissions la dépendance plutôt que l'indépendance.

Vivre une vie indépendante signifie vivre par l'arbre de la connaissance, mais vivre une vie dépendante signifie vivre par l'arbre de la vie. Vivre par l'arbre de la vie en réalité signifie vivre par le Seigneur Lui-même. Le cep dans Jean 15 est une excellente illustration de la vie dépendante. Jean 15.5 dit : « Je suis le cep ; vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi, et moi en lui, porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. » Tous les sarments du cep dépendent du cep. Demeurer dans le cep, c'est dépendre du cep. Ainsi, à l'égard de l'aspect de demeurer, il ne peut y avoir aucune indépendance.

Non seulement les gens du monde vivent une vie indépendante, mais beaucoup de chrétiens vivent aussi une vie indépendante de Dieu. Pour cette raison, la grande majorité des chrétiens sont devenus inutiles à Dieu. Par conséquent, nous devons apprendre que, que nous soyons des hommes ou des femmes, nous devons vivre une vie en dépendance constante à Dieu. Peu importe combien de temps nous sommes avec le Seigneur, nous devons toujours dépendre de Lui pour la vie aujourd'hui. Par exemple, nous ne pouvons jamais nous passer de manger, de boire, et de respirer. Quelle bêtise pour une personne de dire que, parce qu'elle respire depuis soixante-dix ans, elle n'a plus besoin de respirer ! Avec la vie, nous en avons toujours besoin. La stratégie de Dieu est de nous placer dans une position où nous devons dépendre de Lui. Nous devons prier : « Seigneur, sans Toi, je ne peux rien faire. Je dois demeurer en Toi et Te prendre comme ma vie. Chaque jour j'ai besoin de manger l'arbre de la vie. Seigneur, je veux vivre une vie « femelle », une vie qui dépend toujours de Toi. » C'est le genre de vie que Dieu peut utiliser pour l'accomplissement de Son dessein.

À l'âge de quarante ans, Moïse vivait une vie « mâle » indépendante. Agissant indépendamment de Dieu, il exerça sa force naturelle pour frapper un Égyptien. Moïse était vraiment un « mâle » indépendant. Cependant, pendant les quarante années où Moïse fut mis à part, Dieu lui enseigna qu'il n'allait pas utiliser sa vie mâle. Il n'est pas facile de former un mâle à vivre une vie femelle. Néanmoins, au cours des quarante dernières années de sa vie, Moïse apprit à être une femelle. Pendant sa troisième quarantaine d'années, à partir de quatre-vingt ans à cent vingt ans, Moïse vécut la vie d'une femelle. Seulement dans un cas, lorsqu'il frappa le rocher la deuxième fois, il était indépendant de Dieu (Nombres 20.7-13). Vu que Moïse agit comme un mâle à cette occasion, il offensa le Seigneur et se vit ainsi refusé le privilège d'entrer dans le bon pays.

Les lecteurs de la Bible considèrent Moïse généralement comme le chef des enfants d'Israël. Moïse, cependant, n'eut pas ce concept de lui-même ; il n'assuma jamais une position en tant que chef. Quand les enfants d'Israël se rebellèrent contre lui, il la considéra comme une rébellion contre Dieu, pas contre lui-même. Moïse alla simplement au Seigneur et Lui présenta les problèmes. Par ce moyen, Moïse honora le Seigneur en tant que chef, en tant que le mâle unique. Cela indique que Moïse vivait une vie femelle, une vie de dépendance à Dieu.

La vie femelle se voit non seulement dans les chapitres un et deux de l'Exode, mais aussi au cours des chapitres suivants. Nous avons souligné que Moïse fut formé pour vivre une vie femelle. De plus, tous les guerriers vivaient une vie femelle de dépendance à Dieu. Si vous n'avez pas appris à être une femelle, vous ne pourrez pas vous battre pour le royaume de Dieu. Dieu utilise seulement des guerrières femelles. Cela signifie que si vous menez une vie mâle indépendante, vous êtes inutile en ce qui concerne la guerre spirituelle.

Je tiens à souligner le fait qu'être un mâle c'est d'être indépendant de Dieu. Par exemple, un mari peut s'occuper de sa femme d'une manière qui est indépendante de Dieu, et une femme peut s'occuper de son mari de la même manière. Cela signifie que le mari ainsi que la femme peuvent être des « mâles » dans le sens négatif. Mais nous ne devrions pas être de tels « mâles », ceux qui sont indépendants de Dieu. Nous devrions être des « femelles », celles qui dépendent de Dieu et ne font rien sans Lui. Dans tout ce que nous disons ou faisons, nous devrions dépendre de Lui. Si c'est notre situation, alors nous sommes de vraies « femelles » vivant une vie dépendante.

L'histoire de l'église révèle que chaque fois qu'il y a une telle vie « femelle », Dieu est capable de faire quelque chose pour Son dessein. Prenez Martin Luther comme exemple. Il était un homme qui a appris à dépendre de Dieu. Sans doute, Luther est né avec une volonté forte. Néanmoins, il a appris à dépendre du Seigneur. Il n'a pas vécu et agi comme un « mâle » fort, mais comme une « femelle » dépendante.

L'apôtre Paul était aussi une telle « femelle ». Ses écrits témoignent de ce fait. En tant que « femelle », Paul ne fit rien d'une manière qui était indépendante du Seigneur. Son travail, son comportement et ses actions découlèrent d'une vie de dépendance à Dieu.

...

Nous avons tous besoin de vivre une vie si dépendante dans les églises locales aujourd'hui. Aucun de nous ne devrait se comporter comme des « mâles ». Les problèmes entre chrétiens et dans les églises sont dus à des frères ou sœurs qui mènent une vie « mâle » indépendante. Chaque fois qu'il y a des frères ou des sœurs dans une église locale qui mènent une vie comme des « mâles », il y aura des problèmes. Comment nous devons

apprendre à ne pas vivre indépendamment de Dieu ! Si nous apprenons cette leçon, nous réaliserons que nous ne devons pas faire certaines choses ; ce n'est pas parce que ces choses sont fausses, mais parce que, en les faisant, nous serions indépendant de Dieu. Si nous avons tous une crainte saine de l'indépendance, il n'existera aucun problème dans la vie d'église. En outre, il n'y aura pas de problèmes entre les couples mariés. Tous les problèmes dans la vie d'église, dans la vie conjugale, et parmi les saints proviennent d'une source unique, et cette source est l'indépendance. Nous devons être comme les sages-femmes dans Exode ; nous devons prier : « Seigneur, je ne veux pas être un 'homme' fort, plein d'opinions et insistant toujours sur ma manière. Seigneur, je veux être comme les sages-femmes dans Exode 1 et comme les femelles dans Exode 2. »

Comme nous le verrons, lorsque Moïse affronta Pharaon, Moïse n'était pas un « mâle ». Dans ses rapports avec Pharaon, il était une « femelle » dépendant de Dieu. Moïse ne prit aucune décision et ne fit aucune proposition. Tout ce qu'il fit fut initié par Dieu. Moïse honora Dieu en tant qu'initiateur unique.

L'œuvre initiatrice de Dieu se voit très clairement dans la construction du tabernacle. Moïse ne se réveilla pas un matin avec l'idée de construire un tabernacle pour Dieu. Au contraire, il fut appelé par Dieu pour monter sur la montagne où Dieu lui révéla ce qui était sur Son cœur et alors le chargea de construire le tabernacle selon le modèle montré sur la montagne (25.40). Dieu ne laissa pas de place à Moïse pour prendre des décisions indépendantes. Moïse devait dépendre de Dieu pour chaque détail. C'est la vie que Dieu peut utiliser pour Son dessein.

En ces jours, nous parlons beaucoup du perfectionnement des saints pour l'édification du Corps de Christ. Si nous devons être utilisés afin de perfectionner les autres, nous devons nous-mêmes avoir une vie dépendante. La seule vie que le Seigneur désire voir se perfectionner est la vie dépendante. Si nous vivons et travaillons indépendamment de Dieu, le résultat de notre travail sera que d'autres vies seront perfectionnées pour être indépendantes. Seule une vie dépendante peut produire une vie dépendante. Seule une vie qui dépend de Dieu pour toutes choses peut perfectionner les autres à être des « femelles ». Supposons qu'une certaine personne soit très forte en elle-même, confiante en ses capacités, propositions et décisions. Une telle ne peut produire que des vies indépendantes, des personnes capables qui sont indépendantes de Dieu. Le résultat d'un tel travail ne sera pas la Nouvelle Jérusalem - ce sera Babylone la Grande, une ville indépendante de Dieu et rebelle contre Lui. L'église, cependant, est une femelle. En tant que femelle, elle n'a pas d'autorité de la tête et n'a pas de vie indépendante. Sa tête est Christ, et sa vie est une vie dépendante. Cela devrait être la situation dans l'église aujourd'hui. Si nous voulons perfectionner les autres de manière appropriée et bâtir l'église, nous avons besoin d'une telle vie « femelle ».

La raison pour laquelle l'église a été détruite au cours des années au lieu d'être bâtie est que les soi-disant constructeurs ont été trop indépendants. Ils ont été des mâles au lieu des femelles. Néanmoins, nous remercions le Seigneur qu'il y en a eu un petit nombre qui étaient disposés à vivre une vie « femelle » en dépendance au Seigneur.

Le point crucial est que ce n'est pas une question de combien nous pouvons faire, mais de combien nous dépendons du Seigneur. Nous avons souligné que dans Jean 15.5 le Seigneur Jésus dit que sans Lui nous ne pouvons rien faire. Bien que nous connaissions cette parole, dans notre vie quotidienne nous l'oublions souvent ou la mettons de côté. L'apôtre Paul, cependant, était quelqu'un qui la pratiquait. Dans 1 Corinthiens 2.3

il dit : « Et j'étais avec vous dans la faiblesse, la crainte et dans un grand tremblement. » Paul craignait qu'il pût faire quelque chose en lui indépendamment du Seigneur. Comment nous avons besoin d'une telle crainte aujourd'hui ! Que le Seigneur soit miséricordieux envers nous et nous accorde ce genre de crainte. Si nous l'avons, nous craindrons de dire ou de faire quelque chose en nous-mêmes, tout ce qui est indépendant de Dieu.

Tout ce que nous faisons indépendamment du Seigneur est une rébellion. Même notre prédication de l'évangile ou notre aide aux saints peut être une forme de rébellion. Nous pouvons faire beaucoup de choses pour aider les églises ; pourtant, tout ce que nous faisons peut être une rébellion parce que cela est fait indépendamment du Seigneur.

Je suis reconnaissant pour la lumière que le Seigneur nous a montrée concernant la vie femelle dans le livre de l'Exode. La seule vie qui Lui est utile est la vie femelle. Nous devons tous apprendre que Dieu n'utilise jamais la vie mâle. Les femelles du premier chapitre étaient utilisées pour préserver les enfants d'Israël, et les femelles du chapitre deux étaient utilisées pour préparer le vase que le Seigneur avait élevé. Finalement, même Moïse lui-même fut formé pour être une « femelle » ; il devint comme les sages-femmes dans le chapitre un et comme les différentes femelles dans chapitre deux. Puisqu'il était une « femelle » pour l'accomplissement du dessein de Dieu, il pouvait être utilisé par Dieu. Mais même Moïse, lorsqu'il fut provoqué par les enfants d'Israël dans le désert, agit comme un mâle une fois et par ce moyen il perdit la bénédiction de Dieu. Dans l'économie du Seigneur et dans Son avance aujourd'hui dans Son recouvrement, nous devons tous être vigilants de crainte et de tremblement de ne pas agir indépendamment de Dieu. Puisseons-nous tous voir que Dieu ne peut nous utiliser que si nous sommes des « femelles » dépendant de Lui en tout temps et pour toutes choses. Il est crucial que nous apprenions du Seigneur que seule la vie « femelle » Lui est utile. (Étude de vie de l'Exode, msg. 4, p. 37-38, 41-44, 45-48).

Questions d'étude :

1. Qu'est-ce que cela signifie d'être utile à Dieu pour Son dessein selon le livre de l'Exode ?
2. Qu'est-ce que cela signifie d'être une « femelle » spirituellement ?
3. Quelle est la source unique de tous les problèmes dans la vie conjugale, dans la vie d'église et parmi les saints, et quelle est la solution à ce problème ?

Références et lecture supplémentaire :

Étude de vie de l'Exode, message 4.

-
- ¹ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 37-38.
 - ² Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 38-39.
 - ³ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 40.
 - ⁴ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 40.
 - ⁵ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 40.
 - ⁶ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 41.
 - ⁷ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 41.
 - ⁸ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 41.
 - ⁹ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 44-45.
 - ¹⁰ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 41.
 - ¹¹ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 42.
 - ¹² Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 45.
 - ¹³ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 46.
 - ¹⁴ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 47.
 - ¹⁵ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 48.
 - ¹⁶ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 42.
 - ¹⁷ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 43.
 - ¹⁸ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 46.
 - ¹⁹ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 46.
 - ²⁰ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 43.
 - ²¹ Étude de vie de l'Exode, ch. 4, p. 47-48.